

「開かれた学校づくリ」から発信

このコーナーでは、各園・学校の取組や様子をお知らせし、地域の学校としての情報発信をしています。地域の皆様には、様々な取組にご理解とご協力をいただいておりますが、今後とも地域ぐるみで子どもの健全育成に関わってくださいますよう、よろしくお願いします。

小川幼稚園

楽しかった

親子料理教室

1月30日、親子料理教室を行いました。 当日は、お母さん・おばあさん・食改の 人たちや栄養士さんなど多くの方が参加 してくれました。幼稚園で作った野菜を 使い、おこのみタンドリーや切り干し大 根の煮しめを作りました。子どもたち



は、小さな手に大きな包丁を持ち、お母さんたちに手伝ってもらいながら一生懸命に食材を切っていました。

1 時間位で料理ができあがり、「おいしい。おいしい。」と言いながら、普段食べる量よりも多く食べていました。後で感想を聞くと、「お母さんや多くの大人と料理ができて楽しかった。またやりたい。」と言っていました。

たくさんの大人たちに見守られての大変に楽しい親子料理教室でした。

小川小学校

一日体験入学



僕たち6年生は、2月10日に吾北中学校へ一日体験入学に行きました。

まず、校長先生の話があり、その中で中学生の1日の生活が分かりました。次に授業見学と校内 巡りがありました。中学生は、とても静かに授業を受けていたのですごいなぁと思いました。部活 体験には、それぞれ分かれて行きました。どのクラブも、先輩たちがとても優しく教えてくれまし た。しかし、緊張していたせいか大変疲れました。

体験入学に行って1日も早く中学校へ行きたいと思いました。吾北中学校の皆さんありがとうございました。 (6年 大久保博元 筒井優斗)